

『活気あふれる 産業の創出』

安心して暮らせる 福祉のまち』

活気ある大崎の源は基幹産業である農業の振興であると考えております。担い手農家の確保、畑かん営農や集落営農の推進、農地集団化、環境保全型農業の推進など、農業の課題を的確にとらえながら、農業関連企業との連携も図りつつ生産性の高い農業の育成を進めていき、食糧供給基地としての役割を果たせるように努めてまいります。

また、商店街の活性化をはじめ、商工業振興の支援に努めてまいります。

『若者等の定住化促進』

活力ある町をつくるために 町づくり』

は、若者の定住は久く事のできない重要な課題でありますので、様々な方法を組み合わせながら、住み良い環境の整備を進めていくとともに、豊かな人材や広大な用地、豊富な水資源などの地元資源を有効に活用して、新規の企業誘致や既存企業の域内立地を進めています。

豊かな自然や恵まれた環境、文化や人材など豊富な地域の財産を有効的に活用し『産・学・官・民』が一体となって、大規模なスポーツイベントの招致をするなど、スポーツを核とする観光産業、その他の産業の発展を図り、地域の活性化に努めています。

『安心して暮らせる 福祉のまち』

少子高齢化など社会情勢が大きく変わる中で、様々な課題にいち早く対応するためには、住民がいかに地域に目を向け、行政がその声にどう取り組むかが問われていると思われます。そこで、古くから地域に伝わる『結い』の精神で協働・共助による住民自治の仕組みの構築に努めるとともに、町民個々の防災対策への意識の高揚に努めてまいります。また、歩行者に優しい道路の整備にも努めてまいります。

最後になりましたが、この1年が皆様にとりまして素晴らしい年にになりますよう心からお祈り申し上げ、新年のごあいさつと、町長就任のあいさつとさせていただきます。

くさんありますが、「住んで良かった、住んでみたい」と言つていただけるような町づくりに向け、町民の皆様の声を町政に生かした『みんなが主役、町民参加のまちづくり』を目指して、職員とともに一丸となつて取り組んでまいる所存でございますので、今後とも一層のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

まなければならぬ課題はたくさんあります。くさんありますですが、「住んで良くて、住んでみたい」と言つていただけるような町づくりに向け、町民の皆様の声を町政に生かした『みんなが主役、町民参加のまちづくり』を目指して、職員とともに一丸となつて取り組んでまいる所存でございますので、今後とも一層のご指導ご鞭撻をお願い申し上げます。

この他、本町が今後取り組